

Nombre del alumno:

Yesenia Ortiz Velázquez

Nombre del profesor:

Alfonso Velasquez Peréz.

Licenciatura:

Enfermería.

Materia:

Salud publica

Nombre del trabajo:

Mapa conceptual. "Necesidades y demandas de salud de las familias y comunidades"

Necesidades y demandas de salud de las familias y comunidades.

Al menos un 50% de las familias solicitan servicios una o más veces al año

Diagnóstico de salud de la familia

8 dimensiones

- 1 La estructura familiar.
2. La función de la familia.
3. Los recursos familiares
4. Los factores de riesgo individual y familiar.
5. Las variables relacionadas con programas preventivos y las condiciones actuales de salud
6. La accesibilidad geográfica y de los programas de salud
7. La disponibilidad de recursos humanos y físicos
8. La satisfacción.

validación cualitativa del cuestionario.

El análisis de la información.

Estadística descriptiva resultados:

Algunos miembros analfabetos, en las familias no estaban asegurados.

De acuerdo con el resultado del Apgar familiar, el 93% de las familias era funcional y dos tercios de éstas se clasificaron como nucleares; asimismo, el 60% tenía más de 4 integrantes.

Factores de riesgo, encontramos las quemaduras como la principal causa de accidentes (65,44%), y la diabetes mellitus y la obesidad como los antecedentes de enfermedades crónicas más frecuentes

Evaluación de las necesidades de salud.

Los datos sobre las condiciones de vida de la familia, y sus factores de riesgo reflejan aspectos importantes que influyen en el patrón de comportamiento en relación con la demanda de los servicios y, por lo tanto, la satisfacción de las necesidades.

Baja aceptación de los programas de detección oportuna, como la detección de cáncer cervicouterino y de mama, así como la diabetes y la hipertensión arterial, probablemente está relacionado con una inadecuada información sobre su importancia

La evaluación de la funcionalidad familiar, dado que, por un lado, los resultados muestran que el 90% de las familias era funcional.

Qué aporta este estudio

El diagnóstico de salud familiar puede ser útil para identificar las necesidades de salud en la población de manera más específica, Esto sugiere la necesidad de que el médico de familia, junto con su equipo de salud, aborde integralmente este problema

A pesar de las limitaciones de nuestro estudio, creemos que el diagnóstico de necesidades de salud familiar es importante, ya que ayuda al médico de familia y al equipo de salud del primer nivel a planificar acciones para resolver los problemas de la población